poner la mano en su conciencia y examinar terra. como están constituidos esos grupos. la Cámara de Diputados; pues bien, ¿cómo tándose con escribir óperas. podrian dictar contribuciones para sus depar-

Ademas esos departamentos tienen una poblacion que equivale a a quinta parte de los habitantes de la República; y las contribuciones que deben pagar equivalen a casi la mitodas las contribuciones. Y agrega: ¿es justo, es racional, es lejítimo que vayamos a dictar contribucion alguna Cando faltan aquí los nocido hasta entónces. representantes de la mital de los contribuyentes? Eso parece tan monstruoso, que no comprendo cómo la hotorable mayoría no ha cierta curiosidad el dedo en el disparador, sadado un consejo al señor ministro.

Ademas es necesario tomar en cuenta la naturaleza de esas contribuciones y manifiesta que los diez y nueve liputados que faltan son necesarios, tanto para dar luces sobre las necesidades de los departamentos como sobre la importancia de los juntos puestos en debate. Esto seria mas papable cuando se tratara de una cuestion polica, en la que diez y resolucion de la Cámara

tado tan anomala situacion, es indudable que con los jóvenes que extasiados contemplaban el orfjen de la revolución y de la independencia americanas.

Refiérese en un libro, que todos deberian la partida de su real esposo, se ha presentado de pronto tras el mostrador de un restaurant separó de Israel por una causa análoga; y aun de Amberes. permanece separada de pueblo. Lo que quiere el señor Ministro de Hacienda es precisa- diente hija de los desiertos del Congo! mente hacer de esos departamentos una especie de tribu de Dan. Se ha comenzado por hoi... ¡diosa de un mostrador! algo; primero, con la aparacion de los libera-les; despues, con la alsificacion del partido radical. ¿A quién le ticará despues? a los departamentos sin representantes, y en seguida a todo el país, porqueel abismo arrastra.

Pasa el orador a ocuparse de las aseveracio nes del señor Ministre de lo Interior, respecto a la causa por que no lubo elecciones en Santiago. Esas palabras, dice, fueron pronuncia das con una osadía nas propia de un Minis-tro de la Guerra. Su señoría ha dicho que fuimos nosatros los calpables, y eso lo ha dicho en el Senado, dorde no había un conservador que le contestara. Si aquí hubieran sido pronunciadas, habriarecibido el mas solemne desmentido. ¡Eramos nosotros los que teníamos un Stephan! éramos nosotros los que robábamos mayores contribuyentes! ¡éramos nosotros los que los pagábamos a los Fierros y a los Echeverrías en Santiago! éramos nosotros los que robábamos los rejistros! y éramos, por fin, nosotos los que teníamos las llaves de la caja de ferro de Elizalde! Señor presidente, si tales palabras hubieran sido pronunciadas en este recinto, habrian recibido su solemne desmentido, porque jamas ha salido de los labios de un Ministro una aseveracion mas falsa ymas audaz!-(Grandes aplausos. — Diversas manifestaciones.) EL SENOR MONTI (Presidente).-Debo de

advertir al señor diputado que muchas de sus espresiones no corresponden a la cortesía que debe a la Cámara y que su señoria reclamaria para si mismo.

des aplausos en lastjalerias y minoria). EL SENOR ZANARTU (Ministro de Rela-

ciones Esteriores).-Pero tampoco para rediversos carácter).

para decir la verdal.—(Grandes aplausos).

EL SEÑOR MONT (Presidente).—Ajitanotros. do la campanilla).-Suplico a su señoria que

que escusen su lenguaje de taberna. EL SENOR BARRIGA. - Eso es cuestion de

diccionario; no diremos que el señor Ministro ha mentido, sino que ha faltado a la verfaltará el tiempo para leer. dad .- (Ruidosa manifestacion).

(Con este motivo se siguió un violento diálogo entre los señores Walker y Zañartu.-Se oyen muchas voces a la vez.—El presidente ajita la campanilla.—El señor Walker Mar-tinez enrostra fuertemente a los Ministros; algunas piezas de porcelana antigua? las galerías estallan en aplausos sin que las contenga la campanilla presidencial y por fin la sesion se levanta en medio de una violenta ajtacion a las 5 P. M., quedando con la palabra el señor Walker Martinez.

### ECOS DE TODAS PARTES.

tista.—Desde el trono al mostrador. — La electricidad en la iglesia.—Los bibliómanos. fueran jarron delicadísimo de China.

No hace mucho los londonenses fueron sorprendidos por la llegada a Milwall de un barco escesivamente pequeño, tripulado por un solo hombre, el mal, despues de un peligroso viaje, habia hecho felizmente la travesia de Stokolmo a Lóndres. La pequeña embarca-cion, bautizada con el nombre de Delfin, tiene solamente cinco metros y medio de popa a proa y dos metros por su parte mas ancha; lleva un castillejo a proa y un pequeño camarote en el entrepuente; su calado es de 90

El intrépido marino que lo tripulaba es el capitan Cristian Sveusden, natural de Stokolmo, que salió de dicho puerto con el firme Fuencarral o Toledo. propósito de hacer la travesia hasta Hull, en Inglaterra. No llevaba mas que una vela y por algun tiempo estuvo cruzando a la vista Norte, que es lo único que revela, que fue-de las costas de Noruega. Un temporal lo ron los arquitectos Villanueva y Rodriguez, alejó del rumbo que llevaba, en vista de lo los encargados de las obras.

En un recinto cerrado de

fuerte chubasco que estuvo a punto de hacer zozobrar su barquichuele, en el Océano jer-El capitan Sveusden fué saludado por va-

su propósito, no solo por lo arriesgado del dos de artillería que fueron fusilados despues via proposito, no solo par lo arriesgado dei dos de ai de 1868.

todavía mas a cansa de las señales de mal limed tiempo que reinaban.

vido marino succo, ha sabido llegar felizmen- jardin. te a Londres.

El capitan Sveusden lleva pocas provisiones; pero pudo reportarse gracias al vapor Kingston, que se dirijia a Strasburgo, y cuyo

capitan le proporcionó víveres.

Parece que el osado espedicionario ha suberse visto espuesto a la intemperie, porque si renzo Arrazola. En el primer patio número de dia tenia que ocuparse en dirijir el rumbo 52, se lee sobre un nicho: Leonardo Alenza, del barquito, de noche se veia obligado a nombre ilustre del mas discreto de los imitadodel barquito, de noche se veia obligado a nombre ilustre del mas discreto de los imitadoejercer una escesiva vijilancia para evitar res de Goya; en la primera galería está en-

departamentos que no tienen representantes. especialmente por parte de la ripulacion de Signe el de la Patriarcal, cuyo centro ocupa La oposicion no aceptara transaccion ningu- un buque nornego que se hall a fendeado el monumento a Quintana.

Otro argumento tiene para oponerse a la indicación del señor Bañados Espinosa, y este tor de Mignon, Ambrosio Thomas, pertencera condo de Opinto, y suntuosos panteones coargumento es de caracter constitucional; se en clase de fusilero a la segunda compañía refiere su señoria al artículo de la Constitu-cion en que se ordena que no puede dictarse Ambrosio Thomas no habia estudiado n Ambrosio Thomas no habia estudiado nuncontribuciones sino por los representantes de ca la teoria del ejercicio en peloton, conten-

Al principio las cosas fueron bastante bien, tamentos los representantes que no existen? Mientras no se trato mas que de acudir al ejercicio y de hacer centinela, Thomas cumplió con su obligacion como otro cualquiera. Pero un dia, el comandante, que no se dor-

mia en las delicias de Capna, anunció a su tad del total de las que se pagan en el país, como lo prueba el orador pasando revista a mía en las delicias de Capia, anunció a su jente que había que ocuparse en ejercicios mas sérios, y los citó para tirar al blanco. mas sérios, y los citó para tirar al blanco. El ilustre maestro tuvo que acudir a la ci ta, armado de su fusil, cuyo uso habia desco-

Los guardias fueron tirando por su tarno.

-¡Ah! esclamó el maestro, he hecho fuego en mi bemol.

Su oido delicadísimo le habia revelado el tono del fusil de aguja.

Algunos dias ántes de regresar a su patria el monarca africano del Congo, Massala, que nueve votos podrian alterar profundamente la durante algunas semanas ha constituido uno de los mas curiosos ornamentos de la Esposi-En seguida manifica que la culpa de lo cion de Amberes, S. M. negra se vió en el que sucede corresponde solo al Gobierno, y caso de castigar severamente a su hermosa grega que, si en otro laís se hubiera presen- favorita Shova, que, al parecer, coqueteaba

se habria producido un cataclismo. Esto se su peregrina hermosura. Enojado Massala, le ha visto ya en muchos aises, cuya revolucion hizo dar una tremenda paliza, y al fin tuvo fué ocasionada tan solopor los impuestos; así, por ejemplo, sucedió en Virjinia, lo que fué ra vuelto a saber de la infiel. La princesa Shova, que ha permanecido oculta por espacio de algun tiempo esperando

> ¡Singular destino el de la admirable y ar ¡Hija de principes! ¡Esposa de un rei! y

En el Aveyron (Francia) existe un convento de monjas en que se emplea la electricidad para el alumbrado, para la calefaccion y hasta para el repique de las campanas.

Es un convento de nuevo modelo, un convento a la moderna, con sus hermanas electricistas y todo. Hasta el pan se fabrica allí por medio de

a electricidad.

Las relijiosas se levantan a las dos de la mañana para asistir al coro, despertándolas una campana eléctrica. Inmediatamente la capilla, los dormitorios y los corredores se iluminan de un modo admirable y fascinador.

de una hermana electricista que conoce per-fectamente la manera de funcionar de los Quiza en el famoso monasterio del Escorial Vap chil Longavi, de 255 t, para Constitu-pudiera imitarse la conducta de las monjas cion, Ca S A de V. surtido. pudiera imitarse la conducta de las monjas introducido con tan escelentes y maravillosos

resultados. Esto contribuiria a anmentar la grandeza maravillosa de ese coloso de piedra que es admiracion de propios y estraños.

Se está imprimiendo en estos momentos un 1. libro curiosisimo, dedicado especialmente a EL SENOR WALEER MARTINEZ.— Señor los amigos de los libros, y que se titula Bi-Presidente, yo está aquí en mi puesto de blioteca de un bibliófilo. Su autor es M. Bé-Presidente, yo esta aquí en mi puesto de dipitado elijido porel pueblo, el señor Ministro de lo Interioes tan solo un empleado publicado, en colaboración con el baron de publicado, en colaboración con el baron de con el objeto de tratar sobre la reforma del rea quien todos paganos y no para que insulte Purtalis, escelentes libros acerca de los dibua un partido, ni falsifique los hechos. — (Gran- james de ilastraciones y de los grabados del siglo XVIII.

Los bibliófilos franceses forman una socie-

dad bajo la presidencia de M. Paillet, y a ella cibir insultos de lalios de su señoria. — (Es- pertenecen M. de Tinon, que ha inventado el truendosa manifesticion .- Se oyen voces de elziviriómetro para medir los elziviarios; M. J. de Rothschild, que emplea gran parte de EL SENOR WALTER MARTINEZ.—Pero si sus riquezas en adquirir libros raros y curiosos; M. Bauchart, monsieur Royer Purtalis y

Los bibliófilos franceses no solo han elevaescuse los diálogos y las palabras hirientes. do a lei la máxima de que no se deben pres-EL SEÑOR ZANARTU. — Su señoría debe tar los libros, sino que no se deben le pedir a los señore diputados de la minoría Hé aquí, acerca de esto, un diálogo en

Hé aquí, acerca de esto, un diálogo curioso, insertado en la nueva obra. -Magnifica biblioteca-le decian a uno

que habia formado una gran coleccion.—Os

-Nó, si yo no leo. -¡Cómo! ¿no leeis vuestros libros?

-Nó, señor; y no tiene esto nada de es traño. Usted tendra seguramente, como tie-ne hoi casi todo el mundo, algunos platos y -Si, señor.

-¿Y come usted en ellos? -De ningun modo; se podrian romper los guardo solo para decorar las paredes de

mi habitacion. -Pues lo mismo hago yo con los libros, repuso el bibliófilo; para leer compro los vo-lúmenes de tres francos cincuenta; pero los libros raros no son instrumentos de trabajo, Un viaje in rerosinil.—El oido de un gran ar- son objeto de arte, curiosidades preciosas que

: Es una monomanía como otra cualquiera

## LOS CEMENTERIOS DE MADRID

DATOS HISTÓRICOS.

Cárlos III abolió en 1787 la costumbre de enterrar en las iglesias y ordenó la construccion de cementerios a estramuros de las poblaciones; pero el decreto quedó convertido en letra muerta, hasta la época de José I en que se construyeron les dos cementerios jenerales, en las afueras de las puertas de

Nada tiene de notable, ni mucho ménos su construccion, escepto la Capilla del

En un recinto cerrado del cementerio del Norte, está el sepulcro del marqués de San Al cuarto dia de navegacion sufrió un Simon, defensor de la puerta de los Pozos

periodistas contemporáneos, fué enterrado El capitan Sveuster de Sandiado por va-rios buques que lo encontraron en la mar, y rios buques que lo encontraron de disuardirlo de cuyas tripulaciones trataron de disuardirlo de cuyas tripulaciones trataron de disuardirlo de

Inmediato a éste está el de la sacramen tal de San Luis, de construccion moderna, y sin dejarse intimidar ni convencer el atre-

Uno de los mas bellos es el de los marque ses de Espejo, el que espera los restos, y vor muchos años los espera, del actor don José M. Hurtado.

Entre los hombres ilustres que duermen el sueño eterno en este cementerio se cuen- las Agustinas, número 44 C. frido mas por la falta de sueño que por ha-frido mas por la falta de sueño que por ha-ta: don Antonio Alcala Galiano y don Lo-

una catastrofe.

El capitan Sveusden ha sido objeto de un El capitan Sveusden ha sido objeto de un recibimiento entusiasta a su llegada a Milwall,

"La Serenense". Licores especiales de la Serena, cerveza de las fábricas del rerrocarril y La Union, de los señores Ricardo Abott y Ca. y Cárlos Liebsch, En el cementerio de los músicos, descan-Los veteranos nacionales tienen en este cementerio sepultara por derecho propio.

El único ajente en ésta: conde de Quinto, y suntuosos panteones co-

calle de la Victoria, núm. 22. Aceite de linaza del país,

de Larra muerto el 13 de enero de 1837 a Desde el 20 de noviembre de 1885 COCIDO, a \$ 1.60 galon. En otro nicho se lee, Espronceda, nació CRUDO, a \$ 1.50 id. BORRAS, a 50 ets. id. el 25 de marzo de 1809. Murió el 24 de

WILLIAMSON BALFOUR Y CA., En este cementerio está el monumento a Ajentes de seguros de las compañías Guardian y Argüelles, Mendizábal y Calatrava. Es seve-Standard Marine, contra incendios y riesgos ro a la par que sencillo; sobre los sarcófagos le los tres personaje, cuyas virtudes simbo-

Calle de Blanco, núm. 134. 83-1 an

En el interior una alegoría figura a la antoridad jurando la lei sobre el libro de los Evanielios. En este momento tuvieron ingreso en 1864 piedades siguientes: predades signientes:

1.° Una casa-quinta en los Andes, Freire, 27,
por el mínimum de 2,000 pesos;

2.° Una casa y terreno plantado de viña y arbolado, en San Rafael, en el mencionado de os restos de Muñoz Torrero, traidos po suscricion nacional desde la torre de San Juian de la Barra, en Lisboa, donde perceio aquel martir de la libertad. En 1874 fué

enterrado en aquel panteon don Salustiano En el mismo cementerio están los sepúlros de los actores Latorre, Guzman, Romea 1 Los antecedentes se encuentran en poder del Matilde Diez, y un sencillo monumento en memoria del niño poeta Jesus Rodriguez Cao. actuario que suscribe.

JOAQUIN 2.º IGLESIAS, En el cementerio de San Isidro, que es el mas suntuoso de los de Madrid, abundan las obras de arte; allí está tambien enterrado

mo el del duque de Sevillano.

los 26 años de edad.»

nento la Libertad.

mayo de 1842.

En un patio del cementerio de San Nico-

liza, se hallan las estátuas de la Pureza, la

Reforma y el Gobierno, y corona el monu-

Montpensier. En el cementerio de San Justo está el sepulcro de Ayala, y en sarcófagos duermen el neño eterno muchos personajes políticos. Los sepulcros modernos mas notables en Madrid, son el del jeneral Prim, en Atocha, y el del jeneral O'Donnell, en las Salesas.

Calvo Asensio y no léjos el infante don En-

rique, muerto en desafio por el duque de

#### CULTO.

CAPILLA DEL BARON.—El 25 del corriente principiará la novena del Niño Dios, y desde la noche buena hista la octava de los Santos Reyes será visible en la misma iglesia, el Portal como en los años anteriores.

#### MARITIMA.

Diciembre

lluminan de un modo admirable y fascinador.

Como hemos dicho, la campana se halla movida por la electricidad, bajo el cuidado

100 dias, Gervasoni Hnos, carbon.

24—Berg chil Luisita, de 243 t, de Ilo en 28 dias, J Saez, lastre.

SALIDAS.

acumuladores.

¿Cuál será al primer convento de España que se ilumine por medio de la electricidad?

Onizá en el famoso propostorio de la Primer convento de Taltal, Lyon Hnos surtido.

del Aveyron, adoptando el sistema por ella introducido con tan escelentes y maravillosos 24—Bca nort. amer. Clarita, de 308 t, para Quenchi C Cook y Ca, surtido.

#### AVISOS

A COMPAÑIA DE BOMBEROS. BOMBAS AMERICANA Y CACHAPOAL.

De orden del Director, cito a los voluntarios a

Valparaiso, diciembre 24 de 1885. JORJE BORROWMAN, secretario.

#### Café Comercial

108 Calle Cochrane & 183 Calle Blanco.

Lista del Lunch, hoi, 1P. M. Jaibas y choros Welch rarebit Sopa de sémola Pastel de pollos Espárragos Ensalada de pepinos Cerveza Culmbach del

Pollos al jugo Filete de chancho Barril. Pastelitos de jaibas

#### Teatro Nacional.

FUNCION ESTRAORDINARIA A BENEFICIO DEL HOSPITAL FRANCES

SABADO 26 DE DICIEMBRE DE 1885.

# LA VUELTA AL MUNDO EN 80 DIAS.

Comedia para niños en 4 actos y 7 cuadros, po EUJENIO CHOUTEAU (Imitacion de Julio Verne).

REPARTO:

Aonda, jóven viuda-Mile, M. Chadowns Rati, sacerdotisa de Brahama—Mile. H. Russ. Fogg, viajero inglés—Mr. G. Kerbernhard. Estuche, criado de Fogg—Mr. A. Vialiter Fix, ajente de policia inglesa—Mr. Oscar Viel. Miembres dei Club de la Reforma de Londres Varias sedoritas y varios caballeros residentes n Valparaiso. Soldados, compesinos y campesinas.

RAN PROCESION DE BRAHAMANES Dioses, sacordotes y sacordoticas, indios, vesta

es, esclavos, etc Gran ballet por señoritas en traje de carácte MALAGUEÑA-ZAMACUECA. Ejercicio militar.

Cuadrillas. A les ocho y media. PRECIOS: Paleos sin entradas...... \$ 30 (f)

Sillas con entrada ...... Luneta id. ..... 300 Entrada a palcos 1.00 Anfiteatro..... Galería ..... NOTA: -se reservarán palcos a las persona ne dierun aviso hoi mártes, calle Prat núm. 18. Desde mañana miércoles 23, los palcos y las

AJENCIA

calidades se espenderán en el al lacen de «La Ville de Paris» hasta el jueves 24 en la noche, y despues en la beletería del teatro.

#### UNION.

VALPARAISO. -Cigarrería de la Merced, cerca lel liceo de niñas. VIÑA DEL MAR.—Don Santiago Vilches, ofi-cina del Telefone, Hotel de Viña del Mar. SAN FRANCISCO DE LIMACHE. - Don Manuel QUILLOTA. - Don Lorenzo Osorio.

SANTIAGO.-Don Javier Infante F., calle de SAN FERNANDO. - Don Emiliano Fuenzalida. SAN FELIPE. - Don Juan Antonio Samit. TALCA.--Don Avelino Alcaino. LINARES .- Don Zenon Mendez. CONCEPCION -- Don Nicanor Zulaica. PUERTO MONTT.--Don Antonio Staforeli. SERENA.—Don Alberto Amenábar C. OVALLE.—Don Pedro Amenábar C

Copiapó.-Don Arturo Ossa L.

# LAUNION

El vapor "Britannia". Se posterga la salida de este vapor para Li verpool e intermedios hasta el

LUNES 28 DE DICIEMBRE,

Sociedad Minera

BLANCA TORRE.

3.er DIVIDENDO.

El rejistro de traspasos permanecerá cerrado desde el 26 del presente hasta el 4 de enero

Valparaiso, diciembre 18 de 1885. LUIS E. BROWNE,

LA REPUBLICA

Capital autorizado....... \$ 2.000,000 Id suscrito...... 1.000,000

Esta Compañía Chilena, a mas de los seguros

ontra incendio y riesgos marítimos, asegura el

DIRECTORIO:-J. de D. Arlegui, Guillermo

BANCO de SANTIAGO

AUTORIZADO POR DECRETO SUPREMO

DE FECHA 30 DE DICIEMBRE DE 1884.

CONSEJO DE ADMINISTRACION.

PRESIDENTE:

Señor don Domingo Fernandez Concha

VICE-PRESIDENTE:

CONSEJEROS:

» Manuel José Dominguez

n Ramon Subercaseaux n Enrique Meyer Scholle n Cárlos Irarrázaval.

OFICINA: AHUMADA, 29 D.

ALBERTO AMENABAR C.,

Ajente y Consignatario.

SERENA.

Referencias: Cárlos Lyon, Valpairaso182 ha-

Harina de Santiago

SAN RAFAEL.

CIGARROS PUROS HABANOS

RECIEN LLEGADOS.

DON QUIJOTE

LA CAROLINA

POR LARRAÑAGA

VILLAR & VILLAR

CABAÑAS & CARABAJAL

AVIER INFANTE FERNANDEZ

AJENTE COMISIONISTA

VENDE CONSTANTEMENTE:

Em. Lhoste.

R. E. SANTELICES, jerente.

Venta

Señor don Domingo Fernandez Mata

Señor don José Ciriaco Valenzuela

Santiago, 26 de noviembre de 1884.

136-1 an

varlo a..... » 25.000,000

uero cesante de los arrie

Con facultad de ele-

secretario.

J. PRAIN.

JUAN DE DIOS REYES PINTO, Desde el 29 del corriente se pagará a los seño-res accionistas un dividendo de (2 %) dos por

cocido y crudo,

las se lee en una modesta lápida «Figaro.» La la mejor clase, enteramente pura, VENDEN mistad, a la memoria de don Mariano José

Remate. Por acuerdo de los herederos de don Matías Por acuerdo de los herederos de don Matias eiton, se sacará a remate en esta ciudad el dia 8 le enero de 1886, en el estudio del compromisatio don Eduardo Cristi, Cochrane, 68, las projedades siguientes:

Directorio de los herederos de don Matias Directorio de la compromisation, se sacará a remate en esta ciudad el dia 8 Lyon, G. von Bischoffhausen, Napoleon Peró, Lyon, G. von Bischoffhausen, Napoleon Peró, Davier Cerveró, A. Maldini y F. H. Rodriguez Cerda.—Oficina, Valparaiso, Prat, 84.

F. H. RODRIGUEZ CERDA,

partamento, por el minimum de 500 pesos.

3.º Otra id. mas chica, con terrenos y plantes, por el mínimum de 400 pesos. La venta es *ad corpus*, al contado y libre para

Bombas

YUTILES PARA BOMBEROS.

ajencia en Chile a los señores Rose Innes y Ca quienes suplicamos dirijan sus órdenes los in MERRYWEATHER & SONS. Baños de Jahuel. El establecimiento de estos afamados baños

Habiéndose ausentado de Valparaiso el señor Cárlos L. Rowsell, hemos transferido nuestra

sin igual por su temperatura y altura de 1180 metros a que están colocados, se encuentra abierto y a disposicion del público. Pension y servicio, o de costumbre. San Felipe, 19 de diciembre de 1885. J. N. SALAS,

Para Guayaquil

saldrá en esta semana la barca nacional ZARAPITO. PARA IQUIQUE aldrá en esta semana la barca nacional LOS CARRERAS

Primer buque PARA ANTOFAGASTA. Solo tiene lugar para unas pocas lanchadas la

BERWICKSHIRE. Pormenores con BROWN Y GEPP, 68, calle Cochrane.

Rómulo Vega C. CORREDOR CALLE DE COCHRANE, NÚM. 60. Se encarga de compra y venta de acciones, bo-nos, propiedades y productos nacionales y es-tranjeros.

Frejoles bayos chicos

SALAS, EDWARDS Y CA,

na Subercasseaux.

calle Arturo Prat, núm. 43. Tripes de Bruselas y rizado Papeles pintad EDWARDS HNOS. Cal para edificios

Prat, núm. 59.

Propiedades en venta

Dos casas de altos, en 24,000 pesos. Una casa de altos, esquina, en 23,000 pesos.

En el cerro Alegre: Varias casas a distintos precios. Dos casas: calle de Santa Victoria, en 20,000

Una casa con toda clase de comodidad, en

Una quinta central con dos casas mui bue

Algunos sitios. Un fundo a cuatro leguas de Valparaiso, ca

Una chacra en el sur con 275,600 plantas e

En Valparaiso con-J. B. MANNHEIM.-En

MARITIMO

00

000

antiago con-Enrique MEYER SCHOLE.

Sitios para edificar, a plazos y al contado.

Avenida Errázuriz: Una bodega de altos, en 18,000 pesos.

Una barraca con casa, en 13,500 pesos. En el cerro de la Merced:

Una casa, en 4,000 pesos. Una casa-quinta, en 12,000 pesos. En Viña del Mar:

En Quilpué

la, mui barata.

Bi-l an

ına casa y un sitio en 3,500 pesos.

en 1,600 pesos. En la calle de la Independencia:

7,000 pesos. En el cerro de la Concepcion:

A inmediaciones de la nueva Escuela Naval

Utiles de escritorio Velas de composicion PRAT, NÚM. 59. Cigarros puros de la Habana Café de Yungas ACCIONES Y BONOS. VENDEN: Tabacos de todas clases, en rama y empaquetado, siendo los únicos tenedores de las existencias del estanco.

Arroz, té Café, ciruelas, etc. Naipes, y papel para empaquetar y envolver.

Cigarros puros de las mas acreditadas marcas de vinos de licores, Cognac, Champagne, Oporto, Jerez, Pisco de Moquegua, aguas Vino Subercasseaux. Unicos ajentes de la Vi

Recibo órdenes para la compra y la venta de acciones, bonos, letras, efectos de comercio, fru-tos del país, casas, fundos, para encargos a Es-tados Unidos, despacho de aduana, y para hacer adoquinados, asfaltos, etc. Reciben consignaciones de frutos del país y ade-lantan fondos sobre ellos.

EDWARDS Hnos. Ajente jeneral de la HACIENDA DE SANTA RITA,

"LA UNION" Otra id id id en 8,000 pesos.
Un sitio con los cimientos para una gran casa, 138-1 an Escritorio, Agustinas, 44-C.

Banco HIPOTECARIO. INTERESES VIJENTES DESDE LA FECHA

Sobre Depósitos. A plazo de tres a seis meses..... 4 A plazo fijo de seis meses......

CONSEJO DIRECTIVO:

Delegado del Sapremo Gobierno, don J. de D. Arlegni, Consejeros, señores: C. G. Huidobro, G. Lyon, A. Solari, A. del Rio, V. G. de Lafuente, G. von Bischoffhausen, L. M. Cerveró.
Valparaiso, octubre 23 de 1885.—F. H. Ro-

Muchas otras quintas y sitios.

Hu Quillota:
Una casa que ocupa un cuarto de manzana, a una cuadra de la piaza, productiva, en 10,000

Dia. 

Dia. 

Gran Remedio | Gel Dia.



La SAL de FRUTA de ENO no tiene rival. L. SAL de FRUTA de ENO es el mejor reme La SAL de FRUTA de ENO obra como po La SAL de FRUTA de ENO quita la bilis. La SAL de FRUTA de ENO para dolores de La SAL de FRUTA de ENO es la mejor me

La SAL de TRUTA de ENO para anciano y La SAL de FRUTA de ENO para indijestion. Unicos ajentes: Betteley y Ca.

Almacen surtido—94, Cochrane—193, Blauco EL AFAMADO Y PREFERIDO



# WEIR, SCOTTYCA.

ES EL MEJOR

Segun la estadística de la Aduana de Valparaiso, nuestras escojidas importaciones de TE tienen mas consumo en Chile que las de todos los demas importadores juntos, lo cual es la mejor prueba de su reconocida superioridad, gozando de lesta preferencia por 31 años de las primera familias, por ser

y Pureza.

Sus diferentes clases son:

A nuestros favorecedores les anunciamos que continuaremos en nuestro empeño de darles siempre

TE imperial

MARCA COMERCIAL REJISTRADA

ESTRELLA COLORADA.

MERCERÍA FRANCESA

A. LIMOZIN Y Ca. CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, 42-B

VALPARAISO

SANTIAGO

DE FRANCIA, INGLATERRA Y ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA Merceria de todas clases—Herramientas para todos los

Cigarros Habanos.

Acabamos de recibir las acreditadas marcas de Cigarros Puros: REGALIA COSMOPOLITANA. PERFECTOS.

ELEGANTES. NON PLUS ULTRA BOUQUETS REINA VICTORIA EXTRAFINA REGALIA COMME IL FAUT

THE-LILIES REGALIA CHICA

REGALIA BRITANICA (BOCK) ID. REINA DU HAMMAM (BOCK) CONCHAS (BOCK)

Francisco del Rio y Ca.

PLAGEMANN Y CA. Llama la atencion de los consumidores a la magnifica calidad de sus cervezas, premiadas últi-

mamente con medalla de oro en la esposicion de Chile de 1884. CASA ESPECIAL PARA FUNERALES.



New York Burial Case Se vende el café de la calle de San Juan Dios núm. 130, con todo su existencia.

oria, 67.

#### AVISOS ECONOMICOS. Ajencia de la Campana.-Calle de la

Independencia, núm. 216.—Se previene a las personas que tienen prendas empeñadas en esta casa, cuyos plazos están vencidos, comprendidos entre los núms. 44001 al 49139 inclusive, se sirvan sacarlas o renovarlas en el término de 40 dias, de lo contrario se procederá a la venta, con-forme a la lei.—Valparaiso, 21 de diciembre de Habiendo trasladado mi negocio

a 262, Victoria, de 394, misma calle, arriendo es-ta última posesion con armazones, lámparas, gas, lesague y agua. Para tratar, en la primera. Remate judicial.—Por disposicion del

señor juez de la cuarta subdelegación de este de-partamento, se dan los pregones de la lei a una casa edificada en terrenos de los señores José Agustin y Arcenio Salas, en el cerro de Santo Domingo de esta ciudad, de propiedad de don Florindo Castillo; previniéndose que el remate tendrá lugar el 8 de enero próximo a las 9 A. M. ante el espresado señor juez, en su oficina calle de Santo Domingo núm. 54. Por la tasacion y demas datos pueden ocu-rrir los interesados ante el actuario que suscribe. —Valparaiso 19 de diciembre de 1885.—Ramon Reli

Pensionistas.-Piezas amuebladas o sin

muebles, con o sin pension, a precios módicos, se ofrecen en casa respetable. Hospital, núm. 7.

misas, mayor y menor.

Victor 1a 58, lo mejor y mas barato en neros blancas y bretañas. 157-an Vendo con terreno el teatro de Qui-

lota, rituado en la plaza, hermoso y sólido edi-icio de dos pisos, su techo de fierro galvanizado. Este gran coliseo contiene tres mil espectadores cómodamente.

res cómodamente.

Su construccion tiene 12 años, se ocuparon los mejores materiales y costó la suma de 30,000 pesos, testando el cambio a la par.

Con mui poco costo se puede hacer dos grandes casas de habitacion o para negocio.

Pormenores, en el mismo teatro con el propietario José Miguel Dueñas y en ésta, Victorio 67

Enfermedades de señoras,-Consultas especiales en el gabinete del doctor Ar-nao, de doce a tres. Independencia, 75, esquina del Puente Chico. Antonio J. Escobar, Corredor, Blan-

El Sig10, Victoria 58, cuellos y puños. e refaccionan camisas. 157-1 an Antonio Joaquin Ramos, ajente y misionista. Prat, 15.

La Pascua en Viña del Mar.-Cazuela de ave en la Noche Buena, cena y ricos fiambres rociados con Chicha Champaña en el voirecen en easa respetable. Hospital, num. 1.

289

Victoria, 58.—El Siglo, fábrica de canisas, mayor y menor.

157-1

Restaurant Parisien. Iluminacion chinesca. Las
familias de Viña del Mar tendrán a su disposicion helados y dulces en abundancia en la Noche Buena y el día de Pascua.

284

y el que tiene

mas consumo en la República de Chile.

Sin igual por su Buerza, Fragancia

TE Sin igual, TE extra fino, TE superior, TE para familias,

EL MEJOR VALOR A SU PRECIO

PARIS

IMPORTACION DIRECTA

287